

Edito du 19 février 2023

Chers frères et sœurs,

Nous voici au dernier dimanche avant le carême. Cette année, notre montée vers Pâques sera marquée par le projet des petites fraternités auxquelles beaucoup parmi vous ont choisi de s'inscrire. Le carême est ce temps où nous mettons tout particulièrement notre vie sous le regard de Dieu et à la lumière de sa Parole... mais, me direz-vous, nous devrions avoir cette proximité à Dieu et à sa Parole tout au long de l'année !

Effectivement, ce que nous sommes attentifs à vivre intensément pendant le carême n'est qu'une mise en lumière de ce qu'est la vie ordinaire du chrétien. Tant ce que nous allons vivre en paroisse à travers les fraternités que ce que nous allons essayer de déployer dans chacune de nos vies ne doit pas être vu comme exceptionnel et Pâques comme la libération de ces efforts ; bien au contraire, nous sommes invités à mettre en place pendant le carême ce que nous voudrions vivre de notre vie chrétienne. Plus exactement, ce chemin qui approche doit nous redynamiser sur ce que nous voulons vivre avec Dieu et la manière dont nous nous offrons à Lui, la manière dont nous voulons vivre avec lui l'Amour, auquel nous sommes invités ce dimanche. Un amour qui va au-delà de la justice humaine.

Ne nous laissons pas surprendre par le carême et choisissons dès à présent de mettre notre vie quotidienne sous le regard de Dieu, en communion avec le Christ et avec l'Eglise.

Que le Seigneur vous bénisse,

Père François Madika